
第1855回例会　2015.11.19　晴　司会　山口会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」・「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中　21名　77.78％

　欠席：相澤・大原・橋岡・斉藤（守）・守屋・山本・（武市・遠田）各会員

◎ビジター　船橋西RC：　小石　裕久　様

　　　　　　船橋RC　：　山田　　聡　様

◎100％以上 

　・11／13～地区フェローシップ委員会～山﨑会員

　・11／14～15～地区RYLA参加～藤代・草野各会員

　・11／15：船橋をきれいにする日～大家・伊藤・岡田・平山各会員

◎メークアップ　

　11／19～橋岡～鹿児島RC　相澤～９／18～船橋西RC　大原～11／12

パスト会長会

No. 1855号　　 2015年 11月 26日発行

本日の卓話　「ボジョレーヌーボー解禁・ワインのお話」　織戸会員にお話しいただきました。

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　今週の日曜日は、船橋をきれいにする日でした。当日は、朝から小雨でしたが、終わるころには晴れ間も

出て、午後から晴天でした。クラブからは、私、伊藤幹事、平山社会奉仕委員長、岡田さんに参加いただき

ました。傘を差しながらのゴミ拾い、ご苦労様でした。

　さて、本日は、この後、会長エレクト選出のための臨時の総会を開催します。

　クラブ細則第３条・第３節によると役員エレクトが空席になった場合には、残りの理事によって補充する

となっております。そこで、先日、理事会でパスト会長会への一任を行い、パスト会長会にて佐々木会員を

次期会長エレクト候補とすることが決定されました。

　他方で、第５条の第１節によると、「年次総会において次年度の役員・会長エレクトの選挙を行わなけれ

ばならない」とされております。

　臨時総会の規定はありませんが、会長エレクト選出は、次年度の当クラブの舵取りを行う船長の選任とい

う最重要な課題であり、理事会での補充ではなく、第５条の第１節に準じて臨時総会の開催を行うこととし

た次第です。

　なお、会長エレクトの選任決議がなされた場合、直ちに、会長である私、会長エレクト、大原直前会長、

及び伊藤幹事にて、会長エレクトを中心に指名委員会を構成して、来月10日の年次総会に役員・理事の候補

者名簿を作成することになります。

　本日は宜しくお願いします。

伊藤幹事

１．第107回RI・国際大会登録のお願い

　　日　時：2016年５月28日～６月１日

　　場　所：韓国ソウル

　　登録料：2015年12月15日までに登録の場合：310ドル

　　　　　　2016年３月31日までに　　〃　　　375ドル

　　　　　　　 　 ４月１日までに　　〃　　　440ドルです。

２．台風18号洪水被害への義捐金協力のお礼

　　地区内82クラブより1,994,313円の義捐金を頂きました。地区災害用口座より補填し 200万円を「鬼怒

川水害義捐金口座」と最も被害の大きかった地域「水海道ロータリークラブ」へそれぞれ100万円ずつ送

金しました。

３．第２分区　第５回会長幹事会のお知らせ

　　日　時：12月18日（金）　時間：17：30～20：00

　　場　所：なべ三　会長・幹事出席

４．船橋夏見母子ホームクリスマス会のお知らせ

　　日　時：12月５日（土）　時間：18：00～20：00

　　場　所：夏見母子ホーム　プレイルーム

　　返　信：11月20日まで

５．ハイライト米山188が届いております。回覧します。

６．長野春信会員のFAX番号を変更します。

　　新番号 → 047－474－4719　

幹 事 報 告

会長あいさつ



「報告」

１．11月15日の「第35回船橋をきれいにする日」にご参加の皆様ご苦労さまでした。

　　参加者は大家会長・伊藤幹事・平山社会奉仕委員長・岡田次年度ガバナー補佐４名でした。

臨時総会　クラブ会員数：29名中　出席者21名

１．会長エレクトの選出について　

　　※会長エレクトに佐々木　光博会員が満場一致で決定しました。

◎各委員会報告

　社会奉仕委員会 平山委員長　

　　11／15（日）　「船橋をきれいにする日」ご参加頂きありがとうございました。

　　11／29（日）　「愛の献血活動」　10：00～16：00まで北習志野juju広場にて開催致します。

　　ご参加宜しくお願い致します。

　青少年活動委員会 草野委員長

　　11／14（土）　第39回RYLAセミナーが開催されました。楽しく終了する事ができました。

　　ありがとうございました。

　地区RYLA委員会 藤代副委員長　

　　第39回RYLAセミナーは約80名の青少年の参加を頂きました。昨年は行いませんでしたが歩行ラリー

も復活しました。アクトロータリアンが減少しスタッフ不足が今後の課題です。

　　今回も素晴らしいプログラムでした。

　親睦活動委員会 山﨑委員長

　　11／13（金）　地区フェローシップ交流会に参加してきました。

　　クラブの中で趣味を活かして交流を広げて行きましょう。

　本日の卓話

　　　◎　臨時総会　議案「会長エレクト」選出について

　　　　　議長に大家会長、司会進行に伊藤幹事が立ち、会長エレクト選出について上程。

　　　　　理事会、歴代会長会議を経て、佐々木会員を会長エレクトに推薦し、満場一致で承認されました。

　　　◎　「ボジョレーヌーボー解禁・ワインのお話」 織戸会員

　　　　　　ワインのお話の後、ボジョレーヌーボーのオークションを開催

　　　　　　代金はニコニコボックスに寄贈されました。

・結婚祝いありがとうございます。 平山　雄一

・佐々木さんよろしくお願いします。 織戸　　豊

・臨時総会、佐々木さんエレクトの選出ありがとうございました。 山口　習明



・佐々木さん、次年度会長よろしくお願いいたします。全会員の協力の元に周年事業に取り組みましょう。

 山﨑　新一

・佐々木さん次期会長エレクトにご就任ありがとうございます。小生も出来るだけ協力しますのでよろしく

お願いいたします。 大家　浩明

・佐々木会長エレクト、バンザイ！次年度私がガバナー補佐としてやりますのでご協力お願いいたします。

 岡田　敏男

・皆様、よろしくお願いいたします。 佐々木光博

・織戸　豊会員、ボジョレーヌーボーに因んでの卓話ありがとうございました。 山口　習明

・織戸さんワインのお話ありがとうございました。 瀧　　照正

・織戸会員、ご馳走様でした。 柴田　正道

・織戸会員へ、ボジョレーヌーボーの提供ありがとうございました。 山﨑　新一

・織戸さん、ボジョレーヌーボー美味しかった、ありがとう。 斉藤　英明

・織戸会員、おいしいボジョレーありがとうございます。今年は50年で最高のワインとのことで、美味しく

いただきました。 鈴木　隆男

・ボジョレーの解禁日、織戸会員ご馳走様です。軽快なワインのお話楽しく聞かせていただきました。

 草野　宏隆

・美味しいボジョレーヌーボーご馳走様。 藤井　仁毅

・ボジョレーの購入ありがとうございました。今年はあたり年と言われております。 織戸　　豊

・本日はお先に失礼いたします。平山会員２回目のお祝い良かったですね。 松本　　健

◎　織戸会員よりワインの売上寄付　21,000円頂きました。

次週予告

第1856例会

卓話　「心の健康と音楽・音響の活用法」　　株式会社コスモサウンド　根岸　三男　様

469,000円累計11月19日　42,000円今週のニコニコ BOX

11・12月のプログラム

11月26日（木）　卓話

 「心の健康と音楽・音響の活用法」

 ㈱コスモサウンド

　　29日（日）　愛の献血活動

　　　　　　　場所：北習志野JUJU広場

12月３日（木）　三つの祝い・会員スピーチ・

　　　　　　　理事会

週報今週の担当　　　中　村


